



## LEGISLATIVAS



comunicacionocial.diputados

### Apoyo urgente

En la Comisión Permanente la diputada morenista **Mariana Benítez** apoyó el punto de acuerdo para declarar desastre natural en los municipios de Oaxaca afectados por el huracán *Erick*, ocurrido recientemente. Subrayó que esta declaratoria es clave para liberar recursos que permitan reconstruir caminos, viviendas y restablecer servicios esenciales. Benítez llamó también

a establecer mecanismos preventivos que agilicen futuras declaratorias ante emergencias naturales.